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納涼フェスタ in 新庄
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総合防災訓練が新庄小学校でありま

した。 万が一に備えることへの準備

と、 地域のちからの重要性を教えて

いただきました。 また、 県内初とな

るマンホールトイレが整備されました。

新庄北地区センターで開催された防災訓練（ＨＵＧゲーム）

に参加し、 避難所を運営する上での難しさと課題を知り、

考えさせられました。

金泉寺公民館の見学
会にお邪魔し、お集
まりの皆さまとミニ
集会をさせていただ
きました。

これからもミ
ニ集会を開催

したいと思い
ますので、ぜ

ひ

お声をかけて
ください。

　皆さま方には、ますますご健勝のことと
お慶び申し上げます。おかげ様で、元気に
働かせていただいております。
　地域の皆さまにお声をかけていただき、
イベントにも参加させていただきました。
　次世代に安心で安全な
富山市を引き継ぐために
も精力的に取り組んでま
　いりますので、今後と
　も皆さま方のご理解・
　　ご協力をお願い申し
　　　上げます。



議会
活動
議会
活動

富山市議会のホームページ（会議録などの公開）で議事録など
公開しています。ご興味のある方はご覧くださいね！

　富山市議会９月定例会が 9月 5日
～25日まで開催されました。
　９月 14日（木）に一般質問をおこ
ないました。
（12月定例会は 12月 1日～ 19日の予定です。）

富山市民の健康寿命の延伸と
医療費の適正化について

小 ・ 中学校および公共施設の
体育館について

Ｑ： 平成３０年から第２期データヘルス計画等が始まる

に当たり、 市民の健康寿命延伸と医療費適正化の実

現のためにどう取り組んでいくのか？

Ａ： 富山市の特定健康診査受診率は中核市の中でも

低く、 ここ数年横ばいで推移していることから受診

率の向上が最も重要だと考えている。 また、 市民の

健康に対する意識改革も大変重要と考えており、 先

進都市を参考にしながらさまざまな取り組みを調査

研究し、 本市の健康課題に対し効果的かつ効率的な

幅広い方策を計画に盛り込んでいきたい。

Ｑ： 富山市が管理している小学校６５校、 中学校２６校お

よび幼稚園 ・ 保育園 ・ 公共施設の体育館において床板

の剥離による負傷事故防止に対しての対応は？

Ａ： 負傷事故等の事例は聞いていないが、 床板異常の

早期発見に努めるよう、 管理者に注意喚起している。
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北日本新聞
平成 29 年 9 月 14 日に掲載されました

7/30

日本大学校友会
　　富山県支部の総会

第３回とやま PK選手権

附属学園サッカーフェスティバル

富山第一高校の文化祭

新庄中学校
創立 70周年記念体育大会 新庄中学校で開催

している「未来を
つかめ『15 歳から
のステップ』」を
見学させていただ
きました。
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